



MARKT

RSU ist stolz auf die Frauenpower in der IT-Abteilung

DONNERSTAG, 9. MÄRZ 2023

CHRISTINE SCHÖNFELD



Christina Nell (links) und Christine Giss stehen stellvertretend für die Frauen in der IT-Abteilung der RSU GmbH (Bild: RSU)

Das IT-Team der RSU GmbH besteht zu 30 Prozent aus Frauen und liegt damit über den Durchschnitt in Deutschland. Denn der IT-Bereich ist deutschlandweit immer noch eine Männerdomäne. „Unternehmen profitieren von den Kommunikationsstrukturen, die diverse Teams mit sich bringen. Auch in der IT gilt: Communication is key!“ so Christina Nell, die das überwiegend weibliche ProP-Team

(Produktdaten und Preise) innerhalb der IT-
Abteilung leitet.